

## **NOTA DE PRENSA DEL COLEGIO OFICIAL DE ENFERMERIA DE PONTEVEDRA**

El Presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Pontevedra, Carlos Fernández Gómez, ha dirigido una comunicación al Gerencia del Hospital Álvaro Cunqueiro Estimado Gerente reprochando como "*precipitada y desconsiderada*" la medida de proceder a retirar el mobiliario existente en las salas de descanso como medida destinada a evitar el contagio de SARS-CoV-2, como si los profesionales sanitarios fuesen fatales vectores de contagio.

Carlos Fernández recuerda que a los profesionales del colectivo que representa les asiste una superior formación en materia de prevención de riesgos y, concretamente, en la evitación de enfermedades infecto-contagiosas y que, con la retirada de ese mobiliario, se está tratando a un colectivo especialmente formado y concienciado ante los riesgos actuales, con mayor rigor que a otros empleados a los que se permite acudir en grupos "burbuja" a establecimientos de restauración de su lugar de trabajo.

Igualmente, desde la institución colegial y tal como se manifiesta en la comunicación dirigida a la Gerencia, se teme que medidas como la adoptada y noticias como la publicada recientemente conforme algunas cirugías habían sido suspendidas ante la existencia de brotes en personal enfermero, provoquen una estigmatización social de este colectivo que, como todos los sanitarios, siguen siendo merecedores de especiales reconocimiento y apoyo en estos momentos; sin que, por lo contrario, trascienda de igual manera el mayor esfuerzo que está haciendo la comunidad sanitaria en su conjunto y la de enfermería en particular, como ocurre con las propias compañeras enfermeras del Servicio de Quirófano del HAC que vienen ampliado voluntariamente su jornada para compensar la bajas causadas.

En Vigo, a 13 de noviembre de 2020.

Carlos Fernández Gómez  
Presidente

